
Herr Schnittker teilt mit, dass der Grundstücksmarktbericht 2017 fertig gestellt wurde. Auf-
grund der langen Tagesordnung wurde darauf verzichtet, diesen vorzustellen.  


